
Apéro du 17 juillet

Quand on a crée l’association, on rêvait de « Stammtisch », des temps pour discuter librement… 
Finalement, un « apéro pour faire connaissance », c’est aussi un temps collectif sans ordre du jour. 
Où l’on a  l’espace, le temps, de discuter de plein de choses, d’imaginer, de partager. 

En vrac, ce mercredi 17 juillet : 

 On se raconte ce qui s’est déjà fait et ce qui est dans les tuyaux pour les mois à venir : 
lectures régulières, question de porteur de paroles réutilisable, etc.

 On s’est dit qu’on pourrait organiser des temps pour apprendre à (co)animer les 
arpentages et les porteurs de paroles. Ça pourrait même se faire régulièrement. À suivre 
cet été et/ou à la rentrée.

 On s’interroge sur la non-mixité, on en débat, on discute des notions d’espace « safe », 
sécurisé. On se re-dit que ça peut être chouette de le proposer. On se dit aussi que si on se 
veut être un espace où l’on s’entre-éduque, disposer d’éléments pour permettre à tous de 
comprendre la démarche est important. On se dit qu’on va créer une page sur le site où 
mettre toute une documentation qui permettra à ceux qui ne comprennent pas de se 
renseigner. C’est fait, la voilà ! N’hésitez pas à envoyer vos liens pour qu’ils y soient 
ajoutés !

http://soniakasso.fr/documents-importants/pourquoi-permettre-la-non-mixite/

